
Nach kurzer Diskussion über den Sinn einer weiteren Fluglärmstudie, an der sich neben der Vorsitzenden 
auch Abg. Eichner, Abg. Frohnhöfer und SKM Bruch beteiligten, wurde Einigkeit erzielt, dass die neue 
Fluglärmstudie befürwortet werde und der Sperrvermerk daher aufgehoben werden solle. Es wurde 
folgender Beschluss gefasst: 


